

# Sinergitas TNI Polri di Kalapanunggal Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 26, 2023 - 16:15



*Sinergitas TNI Polri di Kalapanunggal Sukabumi Sambang Warganya*

**Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Aktif dalam Giat Sambang Door-to-Door**

Sukabumi, 23 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, AIPTU HIKMAT RISTAENI, telah melaksanakan kegiatan Sambang Door-to-Door (DDS) yang berlokasi di Kp. Cipasung Rt 024/008, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 23 Agustus 2023.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, AIPTU HIKMAT RISTAENI, turut menyampaikan informasi serta himbauan kepada warga masyarakat setempat. Beberapa poin yang diangkat dalam pertemuan tersebut antara lain:

1. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai program yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini memiliki akronim yang menggambarkan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah memberikan wadah bagi warga masyarakat untuk berbagi curhatan dan saran kepada pihak kepolisian.
2. **Operasi BINA WASPADA 2023:** Bhabinkamtibmas juga menginformasikan tentang giat Operasi BINA WASPADA 2023 yang bertujuan untuk mencegah radikalisme. Upaya ini sejalan dengan peningkatan daya cegah dan daya tangkal serta partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polres Sukabumi.
3. **Pentingnya Mengenakan Masker:** Mengingat kondisi udara di Sukabumi yang kurang baik, Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat agar selalu menggunakan masker. Langkah ini diambil sebagai upaya pencegahan penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut).
4. **Peran Proaktif Masyarakat:** Bhabinkamtibmas juga mendorong warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) serta menjalankan sistem laporan tamu wajib 1x24 jam.
5. **Koordinasi dan Pelaporan:** Bila ditemui kendala keamanan, masyarakat diharapkan untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah diberikan (085603033808) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110).
6. **Sosialisasi TPPO:** Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diimbau untuk melaporkan apabila menemui kasus perekrutan atau penampungan tenaga kerja yang diduga ilegal kepada pihak Bhabinkamtibmas.

Melalui kegiatan Sambang Door-to-Door ini, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut berupaya mempererat hubungan dengan warga masyarakat, memberikan

informasi yang relevan, serta menggalang partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Polres Sukabumi Polda Jabar.